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Furto al Fanocenter, arrestata dai carabinieri una coppia rumena
Sottratti lunedì pomeriggio dagli scaffali dell’ipermercato, batterie e dolciumi per un valore di oltre 400 euro

FANO - Uno è uscito “senza aver 
fatto acquisti”. L’altra pagando 
una semplice confezioni di assor-
benti. In realtà avevano sottratto 
dagli scaffali oltre 70 confezioni 
di batterie Duracell e  circa 20 
confezioni di dolciumi per un va-
lore di mercato di oltre 400 euro. 
E’ successo lunedì pomeriggio al 
centro commerciale Fanocenter, 
protagonisti un uomo e una donna, 
entrambi cittadini rumeni, rispetti-
vamente di 26 e 41 anni, (il giova-
ne senza fissa dimora e la donna 
proveniente da Chieti in Abruzzo), 
arrestati dai carabinieri del nucleo 
radiomobile di Fano per furto ag-
gravato. La coppia, ripresa dal-
le telecamere, ha prima riposto 
la merce all’interno di una borsa 
per la spesa di colore verde, e poi 
si è divisa; la donna è andata nei 
pressi di una cassa per pagare una 
singola  confezione di assorben-
ti, mentre il ragazzo con la borsa 
è uscito dal varco senza acquisti. 

Subito è scattata la chiamata ai 
Carabinieri, che giunti immedia-
tamente sul posto hanno bloccato 
la coppia e l’hanno accompagnata 
in caserma per gli accertamenti di 
rito. La chiarezza delle immagi-
ni, la refurtiva rinvenuta e subito 
restituita all’ipermercato, nonché 
le testimonianze del personale di 
vigilanza, hanno portato i milita-
ri a dichiarare la coppia in stato 
di arresto. Nella mattinata di ieri 
si è svolta l’udienza di convalida. 
Per entrambi è scattato il divieto 
di dimora nell’ambito dell’intera 
Regione Marche. 
Alla donna, regolarmente resi-
dente sul territorio italiano a dif-
ferenza del giovane, veniva anche 
notificata la misura di prevenzio-
ne del foglio di via obbligatorio 
con divieto di ritorno nel comune 
di Fano per un periodo di anni 3, 
provvedimento richiesto e subito 
rilasciato dalla Questura di Pesaro 
e Urbino.    

FANO - E’ stata una piacevole 
due giorni quella consacrata al 
ventennale di Amici Senza Fron-
tiere, l’associazione di volonta-
riato fanese che dal 1999 si ado-
pera per coltivare in particolare i 
rapporti tra la nostra città e quel-
le ad essa gemellate. Venerdì 22 
novembre le celebrazioni dei 20 
anni di attività si sono aperte con 
un momento amarcord nella sala 
riunioni dell’aeroporto fanese 
con la proiezione di un video 
realizzato per festeggiare questo 
compleanno. Sabato 23 si è inve-
ce tenuta un’iniziativa di taglio 
più istituzionale, ospitata nella 
prestigiosa cornice della sala di 
rappresentanza della Fondazio-
ne Cassa di Risparmio di Fano. 
Qui si è svolto un interessante 
incontro-dibattito patrocinato 
dal comune di Fano dal titolo 
“Gemellaggi, protocolli e scam-
bi in un’Europa unita e ricadute 
economiche sul territorio”. 

Una festa memorabile 
per i 20 anni 

di Amici senza Frontiere

FANO - Il Ministero dell’Am-
biente ha confermato nei giorni 
scorsi lo stanziamento al Comune 
di Fano di 425mila euro nell’am-
bito di Fa.Mo.Se., il progetto per 
il miglioramento della mobilità ca-
sa-scuola e casa-lavoro presentato 
insieme ai Comuni di Senigallia e 
Mondolfo (da qui l’acronimo). Gli 
interventi messi in campo dall’am-
ministrazione, per un investimento 
complessivo di 625.000€ (200mila 
euro sono il co-finanziamento del 
Comune), riguarderanno nello 
specifico via Bellandra e via Ma-
riotti i quali rientrano negli obiet-
tivi della Fano Città delle Bam-
bine e dei Bambini e fanno parte 
della rete ciclabile comunale che 
intende collegare tra loro quar-
tieri e centro città. L’attenzione è 
su queste due strade (la prima è a 

Sant’Orso, la seconda è quella col-
lega l’asilo Albero Azzurro a Via 
XII Settembre), ma il programma 
prevede veri e propri interventi 
strutturali per trasformare queste 
aree urbane in “zona 30”,  per ga-
rantire maggiore sicurezza e ac-
cessibilità a tutti i cittadini. 
“L’intervento su via Bellandra – 
spiega l’assessore alla Qualità Ur-
bana, Fabiola Tonelli -, unito alla 
nuova ciclabile di via Soncino e 
a via Sant’Eusebio, andrà a com-
pletare il progetto più ampio S.Or-
so  ‘Quartiere a misura di bam-
bino’  (che ha dato avvio anche 
a ‘A Scuola ci andiamo da soli’), 
contribuendo a rendere la zona 
più sicura e vivibile nell’ottica 
del perseguimento degli obiettivi 
dell’Agenda 2030 per lo sviluppo 
sostenibile delle Nazioni Unite”. 

“Fa.Mo.Se. – spiega Paola Stol-
fa, coordinatrice comunale per 
la mobilità sostenibile e città dei 
bambini –, così come tanti altri 
progetti e campagne di sensibiliz-
zazione, ha l’obiettivo di mettere 
in sicurezza strade e aree estese 
nei quartieri, di creare le condi-
zioni affinché le persone possano 
scegliere in modo consapevole 
forme di spostamento quotidiano 
alternative all’auto.  Non a caso 
il finanziamento proviene dal 
Ministero dell’Ambiente, perché 
gli interventi saranno a beneficio 
anche della qualità ambientale”. 
Sempre in tema di mobilità, dal-
la Regione Marche sono inoltre in 
arrivo 180mila euro per le piste ci-
clabili nella zona Trave-Poderino 
che vanno a prolungare quella già 
esistente da Fenile al centro della 

città. Ad annunciarlo è il vicepre-
sidente del consiglio regionale Re-
nato Claudio Minardi affermando 
che è stata approvata, la delibera 
che finanzia il 50% del progetto 
presentato dal Comune di Fano 
per un importo lavori complessivo 
di 360 mila euro. Il progetto pre-
vede diversi interventi nella zona 
Trave – Poderino, alcuni  nuovi e 
altri di riqualificazione, orientati 
a connettere percorsi ciclabili già 
esistenti al fine di garantire con-
tinuità del percorso ciclabile e la 
sicurezza dei ciclisti e dei pedoni. 
In particolare, il contributo eroga-
to dalla Regione Marche andrà a 
finanziare la realizzazione di un 
nuovo percorso ciclabile in via 
Fornace, tra Fenile e centro città, 
la realizzazione di un nuovo per-
corso ciclabile in via Giustizia e la 

riqualificazione di quella esistente 
(dal cimitero centrale a via della 
Liscia) con protezione del per-
corso e attraversamenti rialzati. 
Poi ancora, la messa in sicurezza 
per la circolazione ciclo pedonale 
lungo la via Trave e la realizzazio-
ne di altri tratti tra la strada Inter-
quartieri e il Polo scolastico Nuti 
nel quartiere Poderino. 
“Una garanzia per la sicurezza dei 
bambini nei percorsi per andare 
a scuola – afferma Minardi -. La 
realizzazione delle piste ciclabili 
è un obiettivo strategico della Re-
gione Marche come dimostrano la 
ciclovia Adriatica ‘Trieste-Santa 
Maria di Leuca’ e il finanziamento 
di 1 milione e 500 mila euro per 
la realizzazione del primo stralcio 
della pista ciclabile ‘Fano-Seni-
gallia’”. 

Mobilità e ciclabili, in arrivo da Ministero e Regione oltre 600.000 euroMobilità e ciclabili, in arrivo da Ministero e Regione oltre 600.000 euro
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Bricocenter
ha riaperto.

Offerte valide dal 21 novembre al 15 dicembre 2019

Via Luigi Einaudi, 26 - Fano
Orari di apertura: dal lunedì al sabato dalle 8.00 alle 20.00
domenica dalle 9.00 alle 20.00

www.bricocenter.it  

199,00 €       

Composizione mobile 

bagno PISA 
85x48xH190 cm

di sconto 
21%€ 254,00

FANO - Da venerdì 29 novembre 
a domenica 1 dicembre un nuovo 
appuntamento con FANOTEA-
TRO, stagione della Fondazione 
Teatro della Fortuna realizzata 
con AMAT e con il contributo del 
Comune di Fano, della Regione 
Marche e del MiBACT. Dopo il 
successo di Delitto/castigo, Sergio 
Rubini e Carla Cavalluzzi si ci-
mentano nella riscrittura di un al-

Fanoteatro, 
Sergio Rubini 

interpreta Dracula

tro capolavoro letterario, l’ultimo 
grande romanzo gotico, Dracula di 
Bram Stoker che arriva in scena a 
Fano al termine di una residenza 
di riallestimento in città nell’in-
terpretazione dello stesso Rubini 
– che firma anche la regia - con 
Luigi Lo Cascio. 
Completano il cast dello spetta-
colo - prodotto da Nuovo Teatro 
- Lorenzo Lavia, Roberto Salemi, 

Geno Diana, Alice Bertini. Regi-
sta collaboratore è Gisella Gob-
bi, la scena è di Gregorio Botta, 
i costumi di Chiara Aversano, le 
musiche di Giuseppe Vadalá, il 
progetto sonoro di G.U.P. Alcaro 
e le luci di Tommaso Toscano. 
Inizio spettacoli: venerdì e saba-
to ore 21, domenica ore 17. 
Info botteghino del teatro 0721 
800750.

FANO – Prendere spunto da una 
cosa che funziona è sicuramente 
un buon punto di partenza quando 
si vuol creare qualcosa di nuovo. 
Ed è quello che sta facendo l’am-
ministrazione comunale che, tra 
le altre cose, è alle prese in que-
sto periodo con il percorso per la 
realizzazione del nuovo palazzetto 
polifunzionale della città di Fano. 
Per arrivare ad un 
progetto è stato co-
stituito un tavolo 
di lavoro che ieri, 
in gran parte, si è 
recato in visita ad 
alcune strutture 
presenti sul ter-
ritorio nazionale. 
A guidare la de-
legazione c’erano il vicesindaco 
Cristian Fanesi, l’assessore allo 
Sport Caterina Del Bianco, l’ing. 
Michele Adelizzi dell’Ufficio Pia-

nificazione Urbanistica/Territo-
riale del Comune, che è anche il 
responsabile del procedimento e 
il delegato Figc Andrea Farabini. 
La visita ha interessato i palaz-
zi dello sport di Trento, Faenza 
e Riccione, impianti scelti per le 
dimensioni e le funzionalità che 
sono simili a quello che s’intende 
realizzare per Fano. Lo scopo era 

vedere dal vivo le 
diverse soluzioni 
adottate da altri 
comuni, approfon-
dire gli iter sia am-
ministrativi che di 
progettazione che 
questi enti hanno 
seguito e valutare 
anche i riflessi ge-

stionali. A Trento sono stati accolti 
dal Presidente della Commissione 
Sport Paolo Serra e dall’assessore 
allo sport Tiziano Uez, che han-

no fornito le informazioni tecni-
che e risposto a domande relative 
all’impianto. Nel pomeriggio han-
no poi raggiunto Faenza per la vi-
sita al Pala Cattani dove al gruppo 
si è aggiunta anche Paola Porfiri, 
Team Manager Ginnastica Ritmi-
ca presso Federazione Ginnastica 
d’Italia. Sono stati accolti nella 
struttura dal gestore dell’impianto 

faentino Davide Balducci con il 
quale hanno potuto confrontarsi su 
aspetti tecnici e gestionali. Il viag-
gio si è concluso con la visita del 
palazzetto della vicina Riccione 
condotta da Federico Fabbri ge-
store della struttura polifunzionale 
in grado di ospitare eventi sporti-
vi di diverse discipline, meeting e 
concerti.

Carnevale 2020, il Pesceazzurro in difesa dell’ambiente con un carro tutto nuovo
La catena di ristoranti self-service fanese prosegue nel suo sostegno alla manifestazione più importante della città

FANO - Continua e si rinnova la 
collaborazione tra uno dei locali 
storici di Fano e la manifestazio-
ne più antica della città. Dopo aver 
aperto le porte ad una modalità di 
sponsorizzazione mai vista prima, 
il Pesce Azzurro, ha deciso di pro-
seguire su questa strada e di rea-
lizzare un terzo carro che sfilerà 
durante il Carnevale di Fano 2020. 
L’opera, che sarà un mix tra la 1^ 
e la 2^ categoria, sarà interamente 
finanziato dalla catena di ristoranti 
self-service fanese, e sarà realizza-
to dalla genialità di Mauro Chiap-
pa. “Il tema del prossimo Carne-
vale, la sostenibilità ambientale, ci 
è particolarmente caro e familiare 
- ha spiegato l’amministratore uni-
co Marco Pezzolesi -, perché la 
Pesceazzurro Spa ormai da molto 
tempo è sensibile alla tematica, e 
posso dire, all’avanguardia nel-
la tutela dell’ambiente. Dal 2014 
infatti abbiamo messo al bando la 
plastica all’interno dei nostri risto-
ranti self-service, introducendo il 
coperto interamente biodegradabi-
le e compostabile, e gli spillatori 
per l’erogazione dell’acqua e del 
vino. Soluzioni che hanno consen-
tito di evitare oltre 3.000 quintali 
di plastica da smaltire. Ci siamo 
quindi voluti prendere un po’ in 
giro rappresentando Pesceazzur-

ro come un super eroe che porta 
in salvo il mondo dai disastri am-
bientali, ma nella realtà sono 6 
anni che mettiamo in pratica delle 
azioni concrete per dare il nostro 
contributo alla difesa della terra 
e del mare, verso il quale, per la 
nostra storia e origini, nutriamo 
un profondo rispetto”. Dopo il 
successo della passata edizione 
con “Buon Compleanno Pesce-
Azzurro” che è stato uno dei carri 
più apprezzati, le aspettative per 
questo nuovo gigante di cartapesta 
sono alte. E allora a soddisfarle 
ci penserà proprio lui, “Superaz-
zurro”, un pesce super eroe che 
salverà il mondo dalla pazzia e 
dall’incoscienza dell’umanità. 
Nel bozzetto realizzato da Mauro 
Chiappa, si vede infatti il prota-
gonista, un pesce gigante con ma-
schera e mantello come un eroe 
che salva la terra. Portandolo sul-
le sue spalle, Superazzurro, si fa 
carico del globo e lo fa scappare 
dall’inquinamento, incendi e disa-
stri ambientali legati alla condotta 
scorretta dell’uomo. Idea che si 
sposa alla perfezione con la tema-
tica del Carnevale di Fano 2020 
che si intitolerà “Le vie dell’eco, 
casca il mondo, casca la terra. Tut-
ti giù per terra” e che si lega con 
l’ideologia dell’azienda fanese, 

tra i pionieri di una ristorazione 
sempre più bio. Già dal 2014 in-
fatti, la PesceAzzurro Spa, come 
citato dallo stesso Pezzolesi - ha 
adottato misure concrete per la 
salvaguardia del mare, che ven-
gono quindi riportate, allegorica-
mente, nelle varie parti del carro, 
anticipando i tempi della sensibi-
lità ambientale che pian piano sta 
coinvolgendo sempre più persone. 
“Ancora una volta devo dire gra-
zie a questa splendida azienda fa-
nese – ha commentato la presiden-
te dell’Ente Carnevalesca, Maria 
Flora Giammarioli -. Un privato 

Missione Palas: tour nei palazzetti di Trento, Faenza e Riccione per carpirne le caratteristiche
Gli assessori Cristian Fanesi e Caterina Del Bianco hanno visitato alcuni impianti analoghi a quello che si ha intenzione di costruire a Fano 

che crede ed investe concretamen-
te nella più grande manifestazione 
della Regione Marche, investe su 
Fano stessa. Gesti del genere, oltre 
a contribuire a far accrescere l’e-
vento, sono inoltre fondamentali 
per dare respiro anche alla catego-
ria dei maestri carristi, i quali non 
hanno avuto alcun tipo di vincolo 
dall’azienda e hanno potuto espri-
mere al meglio la propria arte. Au-
spichiamo che sempre più aziende 
prendano ad esempio PesceAz-
zurro e decidano di dare il proprio 
supporto al nostro Carnevale e 
quindi alla nostra città”.


